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美國ESPN昨日指出，騎士巨星占士（大帝）已跟
體育用品品牌「一剔」簽下終身合約，此乃該公司歷
來與單一運動員所簽訂的最大金額合約，但有關方面
未有透露實際涉及金額多寡。
雖然這份「賣身契」涉及多少錢是個謎，不過它是

「一剔」史上首次制定終身合約，有知情者指它已超
出雷霆主力杜蘭特之前的10年3億美元（約23.4億港
元）天價肥約。「大帝」是在2003年夥拍「一剔」推
出產品，至今已有13款個人系列戰靴，他對續約一事
說：「對於我和家人而言，這是令人難以置信的時
刻，很感激在我18歲初出道時，他們便相信我的實
力。」
而在場外，占士亦力谷其影視製作公司，令他無論
場內場外都是收入甚豐，站穩國際體壇富翁之列。

■記者 鄺御龍

對於兩個和教練有關的決定，東方會長黎同光直言：「東方一向
行事大膽，勇於創新。」所以當他偕球會總監梁守志宣佈任命

陳婉婷作為主教練時，本地球員及外援都大為愕然。目前已知即將
離任的現任教練楊正光，會和「牛丸」有一周共同訓練的交接期，
到下周一起後者便要獨自帶領這支港超聯榜首隊伍。

學歷與資歷勝任有餘
希望外界維持稱呼她做「牛丸」的陳婉婷，對會方提議由自己接
任主教練感到受寵若驚：「我用了幾天時間考慮，自己的夢想是當
職業教練，但接受會方給予的機會是需要勇氣。對於夢想提早許多
來臨，既然上天給我機會，就要珍惜。」「牛丸」坦言深信當自己
能站穩陣腳，便會對香港足球帶來影響力，證明提升本土教練一樣
是有所作為。
27歲的陳婉婷是目前9支港超聯球隊中最年輕的教練，為東方升
上甲組後繼李健和、高尼路和楊正光後的第4名教練。她除擁有A
級教練牌照，也是中文大學地理及資源管理學學士兼運動醫學及健
康科學碩士，精通兩文三語，梁守志直指「牛丸」在學歷和資歷上
都勝任有餘，故球會高層投她信任一票，同時希望球員能支持她。

葉鴻輝擔心體能經驗
飛馬助教李威廉表示不擔心「牛丸」的能力，反而隊友支持她更

為重要。「球員要盡量做到教練要求，從飛馬到現在的東方，『牛
丸』都很盡責和投入，會方的決定，隊友更要全力支持。」至於東
方門將葉鴻輝則認為球員和她都要稍作適應，惟獨擔心她在體能訓
練上欠缺經驗。
另外，梁守志亦透露基藍馬雖然北上發展，但未知能否順利「落

班」，因在新例下球隊只容許一名亞援，內地球隊需作更多考慮。
至於法圖斯則已完成膝蓋半月板手術，兩周後便能復操。

香港文匯報訊（記者 潘志南）中甲梅
州五華青睞東方主帥楊正光，該會官網昨
早宣佈任用他為球隊的助教兼翻譯。「光
仔」對於決定接受梅州招手，並得到東方

體諒願意放行，確是對東方感激不
盡，只是遺憾尚未帶領球隊贏得錦
標便自行離開。

「光仔」離開東方不是基於梅州
高薪挖角，而是難得有機會借中甲
的經驗增廣見聞。「錦標未來還有

機會再爭取，但機會錯過了便未
必再有。自己作為教練經驗尚

淺，五華在新球季聘請了
一位荷蘭教練，我也

希望從他身上及中甲聯
賽再開眼界。」「光
仔」指早前於「港中
大戰」後，獲得廣東
教練曹陽垂青，讓他下
月出任梅州副手，「光
仔」認為可從荷蘭教練
身上學得更多，將來用
於本地足球之上。

楊正光加盟梅州
望學有所成

東方管理層信任東方管理層信任 港超聯最年輕港超聯最年輕

陳婉婷成成亞洲首位亞洲首位
香港文匯報訊（記者 潘志南）東方足球隊昨日突然公佈「兩個第一」的決定，先是升任

女助教、別稱「牛丸」的陳婉婷為球隊主帥，成就香港百年足球歷史上首位本土最高級職

業隊女教頭兼亞洲首位男子職業足球隊的女教練。同時，東方亦讓原來的教練楊正光離

隊，他在下月擔任中甲梅州五華的助理教練兼翻譯，是首位

到內地球會進行教練級工作的香港人。

職業男足女教練

NBA常規賽周三賽程
(香港時間周四開賽)

主隊 客隊
塞爾特人 對 公牛
黃蜂 對 熱火
●巫師 對 火箭
活塞 對 灰熊
○速龍 對 馬刺
公鹿 對 快艇
木狼 對 湖人
太陽 對 鵜鶘
爵士 對 紐約人
◎小牛 對 鷹隊

NBA常規賽周一賽果
黃蜂 104:84 活塞
76人 68:119 馬刺
熱火 103:114 巫師
紐約人 97:104 小牛
速龍 102:93 湖人
公牛 101:103 太陽
公鹿 90:88 拓荒者
木狼 106:110 快艇
鵜鶘 93:111 塞爾特人
●now678台8:00a.m.直播
○now635台8:30a.m.直播
◎now678台10:30a.m.直播
註：直播時間以電視台公佈為準

香港文匯報訊（記者潘志南）菁英盃A
組賽事冠忠南區迎戰傑志，今晚8時將在九
龍灣公園上演，成人門票為80港元，長者
及學生特惠票為30港元。
上場聯賽盃以2:1力挫南華的傑志，今晚

望可乘勝追擊，擊敗南區力求連勝。傑志
教練加西亞直言己隊後防仍受傷兵問題困

擾，李毅凱、唐建文、艾里奧及列斯奧等
未知能否趕及披甲，故會針對牽制對手之
攻擊力而作出調動。
傑志過去5仗雖取得4勝1負佳績，但南
區屢顯黑馬本色，近5場獲得2勝 2和 1
負，表現愈戰愈勇，有機會跟夢想駿其一
樣能在傑志身上取勝。
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「大帝」為「一剔」簽賣身契

傑志乘勢追擊南區

香港文匯報訊 本周一於
沙特阿拉伯公開賽屈居第4
名的香港保齡球手甘兆
麟，翌日繼續參戰當地的
亞洲巡迴賽沙特站，結果
他發揮出色獲得亞軍。甘
兆麟同時與另外4名港隊隊
友取得亞巡賽總決賽參加
資格。
甘兆麟在周二發揮甚
佳，他先後擊敗東道主球
手Bader Alshaikh和巴林的
Mohammed Janahi，在4強

更要和胡兆康展開內訌
戰，結果甘兆麟以192:188
險勝，躋身決賽。到決賽
他以46分之差不敵印尼代
表 Ryan Laisang，獲亞而
回。
而經過全年共9站比賽

後，香港共有5名球手打入
前16位，包括甘兆麟、胡
兆康、曾德軒、劉冠濠和
麥卓賢，他們將會參加明
年3月19日假科威特舉行
的亞巡賽總決賽。

不久前才「開齋」的76人，繼續在NBA
的低谷沉淪，而更甚是他們在周一遭來訪
的馬刺送上「大禮」，以51分之差狠狠落
敗。此乃馬刺的作客最高分數差距贏波新
紀錄。
兩連敗的 76 人當日坐鎮主場迎戰馬

刺，儘管客隊的贊奴比利和鄧肯輪休，
李安納亦因病缺陣，但在柏加和艾德列
治的穩定發揮下馬刺於首節便拋離 16
分。在隨後時間，馬刺未因佔到優勢而
放鬆，攻勢只是愈來愈勁，導致主隊完
全崩潰，終馬刺錄得 119:68 的大勝數
據。今仗馬刺締造多項紀錄，除了拋離
51 分獲勝外還有全隊投球命中率高達
61%，以及把對手得分限在68分，可見
若他們以「夫添」出擊，看似「擺爛」
的76人絕對會輸得更慘。

格里芬奠定快艇勝局
成績不俗的快艇，則力克主

場出擊的木狼，雙方全場出現
15次互換領先位置，但快艇球
星格里芬於完場前 25.5 秒的
「剷籃」奠定勝局。另一快艇好手迪安祖
佐敦獲得全隊最多的20分。
至於今季有明顯復甦的紐約人，則在主

場面對實力不弱的小牛，由於主隊新秀普
辛基斯近來表現不錯，他跟小牛球星魯域
斯基的對決便成為今仗焦點。結果魯域斯
基在「新丁」防守下，單在首節已拿下11
分，到完場前6分多鐘小牛更領先17分，
怎知紐約人這時反撲，普辛基斯更連入兩
記3分球，一度拉近至只差4分，但最終紐
約人仍以97:104落敗。 ■記者 鄺御龍

保齡沙特賽 甘兆麟奪亞軍

籌備中的明年里約熱內盧奧運（里奧）
問題多多，「里奧」組委會昨日在瑞士向

國際奧委會匯報籌備情況時，談到因巴西
嚴重經濟衰退導致預算一減再減，極可能
不會為運動員的房間提供免費空調服務。
「里奧」組委會發言人安德拉達說：

「我們正與合作夥伴，尤其是和國際奧委
會協商，能夠取消哪些服務。我們會在比
賽品質不打折扣的前提下，盡可能減少開
支。」據知「里奧」組委會計劃削減大約
41億港元的開支預算，大多是看不到的
「幕後」設施如購買更便宜的產品和服
務、減少會場標識以至使用更多臨時場館
等。 ■新華社

「里奧」面臨預算窘境

■楊正光感謝東方放人，
有感欠了會方很大人情。

潘志南攝

■■柏加柏加((黑衫黑衫))帶領馬刺大炒帶領馬刺大炒7676人人。。美聯社美聯社

■快艇的格里芬狠狠地入樽。
美聯社

■■甘兆麟在沙特奪甘兆麟在沙特奪
得亞軍得亞軍。。 公關圖片公關圖片

■■千瘡百孔的千瘡百孔的「「里里
奧奧」」爆出預算問爆出預算問
題題。。 資料圖片資料圖片

■■占士為占士為「「一剔一剔」」簽簽
「「賣身契賣身契」。」。 法新社法新社

■■未來一周是未來一周是「「牛丸牛丸」」((右一右一))跟楊正跟楊正
光光((右三右三))的交接期的交接期。。 潘志南潘志南攝攝

■■東方新任女教練陳婉東方新任女教練陳婉
婷婷，，將於本月將於本月1515日正式日正式
履新履新。。 潘志南潘志南攝攝

■(■(右起右起))東方會長黎同江
東方會長黎同江、、陳婉婷陳婉婷、、總監總監

梁守志和楊正光會見傳媒

梁守志和楊正光會見傳媒。。 潘志南潘志南攝攝

體壇連線
港青乒隊凱旋而歸
剛於法國舉行完畢的「2015世界青少年
乒乓球錦標賽」，港隊一眾球員昨日經已
回港，包括男團、男雙及混雙銅牌得主何
鈞傑、吳柏男、關文皓、李逸軒和蘇慧
音，獲香港乒總在機場送花恭賀。經過接
近10日的緊密賽事，各球員仍顯得精神奕
奕，而今屆得獎數目是12年前開始參加這
項比賽的港隊歷來最多。

「刀鋒戰士」提出上訴
殘奧金牌得主南非跑手「刀鋒戰士」比
斯托利斯，上周被當地法庭裁定前年謀殺
女友罪名成立，需判監15年，他在周二提
出上訴，要求保釋候審。比斯托利斯的律
師指他繳付了巨額訟費後，已無力支付進
一步的司法費用，至於刑事案律師荷特則
指即使「刀鋒戰士」准許保釋，也會有不
同程度的條件。 ■記者 鄺御龍


